

Clermont, le 20 novembre 2024

Chers amis,

Le 2 décembre prochain, nous allons entrer dans le temps de l'Avent et dans la nouvelle année liturgique : nous la vivrons avec St Luc, l'évangéliste de la miséricorde et de la joie. Ce même 2 décembre, au cours de l'Eucharistie à 10 h, nous ferons mémoire du centenaire de la consécration de notre cathédrale, l'église de notre évêque, l'église mère du diocèse. Puis, le 15 décembre, nous célébrerons l'anniversaire de l'ordination du Bx Karl LEISNER par Mgr PIGUET à Dachau (messe à 10h à la cathédrale).

2025, vous le savez, sera, pour l'Église universelle, une année jubilaire. Notre diocèse fera des propositions, des églises jubilaires sur notre territoire, et des pèlerinages à Rome (diocésain, jeunes pros et étudiants, collégiens).

En 2025, nous sommes aussi invités à faire mémoire de la clôture de notre synode diocésain (1997-2000) nous vivons -non pas de sa mémoire- mais dans la dynamique de ce qu'il a semé, initié et réalisé. Pour rendre grâce de ce que notre diocèse a vécu depuis son synode et pour avancer dans une Église toujours plus synodale.

L'ensemble du peuple de Dieu est invité à se retrouver avec joie le :

**Dimanche 1er décembre, à la cathédrale, à 15 h 30,  
pour la célébration de l'office des Vêpres du 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent.**

Comme cela avait été vécu pour l'ouverture de notre synode en 1997 et souvent répété depuis lors.

Au cours de cette célébration, nous rendrons grâce tous ensemble pour l'année qui se termine : elle a été marquée par des moments forts, particulièrement une belle relance de la pastorale des jeunes, le passage ITA / ISRA, catéchuménat, confirmations, pèlerinages, les événements du congrès Mission, la prochaine rencontre prêtres et diacres...

2025, c'est aussi les 1700 ans du Concile de Nicée, nous rendrons grâce pour la Foi reçue des Apôtres et qui est venue jusqu'à nous, depuis Saint Austremon, par l'intermédiaire d'une multitude de témoins. Ensemble, nous confierons au Seigneur l'année qui s'ouvre pour notre Église diocésaine, nos projets, nos recherches, nos rencontres, et toutes les personnes qui œuvrent pour la Mission.

C'est donc tous les diocésains qui sont invités à se rassembler pour ces Vêpres solennelles à la cathédrale. Peut-on envisager que les Paroisses, les Communautés religieuses, les Aumôneries et les Mouvements envoient une délégation, si c'est possible, pour les représenter ?

Cette célébration sera toute simple, elle sera cependant marquée par la remise d'une lettre de notre archevêque aux fidèles ainsi qu'un petit questionnaire qui pourra guider un temps de partage, de relecture et de perspectives de l'Avent à Pâques 2025. Ce questionnaire veut nous permettre de revisiter 25 ans de vie d'Église dans notre diocèse de Clermont. Cela devrait nous conduire à une célébration diocésaine de la confirmation des adultes le 8 juin prochain à la cathédrale.

Chers amis, ce courrier précède de peu l'évènement annoncé, c'est pourquoi je vous remercie chaleureusement pour tout ce que vous voudrez bien mettre en œuvre pour sa diffusion, sa réception...

Avec mon amitié et ma prière fraternelles.

P. Jean-Marc COUHERT

